
エコランについて - 逸見　欣広 (2004 年 12 月 18 日 20 時 37 分 07 秒 )

はじめまして、私は日本大学理工学部の逸見といいます。私達 3 年生のゼミでは毎年エコランに
参加していますが今回私達 3 年生は初めて電気自動車を造るのでわからないことが沢山ありま
す。現在私は車のトレッドについて考えています。もし宜しかったらスーパーモスラ S のトレッ
ドを教えていただきたいと思いますが如何でしょうか？

・菊谷　欣広といいます。たまたま同じ名前でしたので - 菊谷　欣広 (2005 年 08 月 21 日 20
時 25 分 28 秒 )

・スーパーエナジーやミラクルでんちくんなど足組系の車体は 330mm が多いみたいですね。
聞かれてませんが、ファラデーマジック 2 はいちおう 20mm プラスの 350mm です。 - キ
ムヒデ (2004 年 12 月 21 日 15 時 47 分 45 秒 )

・返信ありがとうございます。これからもいろいろとエコランの車について学んでいきたい
と思います。どうもありがとうございました。 - 逸見　欣広 (2004 年 12 月 19 日 14 時 29
分 25 秒 )

・くじらさん代打ありがとう。よくご存知で。補足です、スーパーモスラの昔の状態が３３
０で、今はキャンバーのおかげで４００です。で、スーパーモスラ S（旧型、菅生仕様）
の方は５２０です。 - もみい (2004 年 12 月 19 日 13 時 21 分 21 秒 )

・３３０です。。。 - くじら。@ 代打 (2004 年 12 月 19 日 03 時 23 分 44 秒 )
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